



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTO

Una vez mas estamos siendo testigos de cómo los sectores del capital más concentrado y la derecha más conservadora busca ilegalmente interrumpir la voluntad de las mayorías. Lo hacen bloqueando el funcionamiento del poder ejecutivo en Venezuela, o interrumpiendo los mandatos populares en Honduras, Paraguay y en este caso Brasil.

Estamos presenciando cómo los parlamentos han separado injustamente del cargo a Presidentes democráticamente electos mal utilizando las instituciones constitucionales. El impeachment en Brasil significa derrumbar procesos políticos electos por la mayoría y una presidente que no ha cometido crimen de ningún tipo.

La imputación contra la jefa de Estado no tiene que ver con ninguna causa de corrupción. La acusación se fundamenta en una resolución del Tribunal de Cuentas brasileño que no aprobó el presupuesto presentado por el Ejecutivo concerniente al año 2014, por supuestamente "haber modificado el déficit". Esto significa que el Estado brasilero gastó más de lo que tenía presupuestado, por lo tanto decidió modificar los datos del déficit fiscal mediante un mecanismo conocido como "pedalada fiscal" que implica endeudarse con bancos para financiar el mayor gasto no presupuestado. Por lo tanto la acusación no goza de una fundamentación legal sólida contra la presidenta como sí demanda la letra constitucional brasileña.

Mientras que los legisladores opositores han votado a favor de la destitución por su familia, por el cambio, en contra de la corrupción, del comunismo, del cambio de sexo, por la paz en Jerusalén, o por el torturador de Dilma Rousseff.

La Unasur, OEA y la CIDH han manifestado su impugnación a la destitución de Dilma por la vía parlamentaria y desconocen la legitimidad de su sucesor Michel Temer.

No obstante el Gobierno argentino que encabeza Mauricio Macri ha manifestado públicamente el apoyo al impeachment en Brasil, como también alienta a las actividades que realiza la oposición para derrocar el Gobierno de Venezuela. Pero al mismo tiempo presiona y acusa a la oposición Argentina de promover prácticas que lesionan la gobernabilidad, cuando se ponen en discusión la vigencia de los derechos conquistados por el pueblo argentino.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Por todo ello es necesario que esta Legislatura se manifieste en apoyo a la Democracia brasileña y al gobierno liderado por el Partido de los Trabajadores. Debe esta Legislatura repudiar las prácticas que en América Latina, los sectores políticos que representan el capital más concentrado de la economía, trasnacional y nacional junto a la derecha mediática, utilizan para destituir gobiernos populares y así avanzar con despidos, baja del salario, criminalización de la política, destrucción de los derechos humanos y con ellos de los trabajadores, la educación pública, los programas de salud, la expoliación de los recursos naturales y por sobre todo el achicamiento total del Estado.

Por todo ello:

Autor: Marcelo Mango.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- El más enérgico repudio al golpe llevado adelante en La República Federativa de Brasil que atenta contra su Constitución Nacional y la voluntad de la mayoría popular que eligió democráticamente al Gobierno del Partido de los Trabajadores (PT) y su presidenta Dilma Rouseff.

Artículo 2°.- De forma.